9969999

ホームページ http://www.mitaka-schools.jp/sansho-es/index.html

2月の生活目標

規則正しい生活をしよう

学び方を学ぶ

副校長 大田 諭

新型コロナウイルス感染拡大予防のため、三 鷹市や本校の取組にご支援・ご理解いただきあ りがとうございます。

緊急事態宣言が発令され約3週間が経過しま した。「うつらない。うつさない。」を今まで以 上に意識し、「3つの密(密閉・密接・密集)に 注意」「手洗いの徹底」「咳エチケット(マスク 着用等)の励行」を実施しています。ご家庭で も、家庭内での感染予防に努めていただけるよ うお願いします。

さて、学校では、学習用タブレット(iPad) を1月15日に家庭に持ち帰りました。家庭に 持ち帰る15日までの間に各クラスで、パスコ ードの設定や Google クラスルームやラインズ e ライブラリの基本設定や使い方、学習用タブレ ットのルールなどについて学習しました。現在 は、各学年の子供の状況に合わせて、Google クラスルームで課題を配布したり、ラインズ e ライブラリで習熟問題を行ったり、絵を描いた りなど、試行錯誤しながら活用しています。

また、三地区青少年対策委員会の皆様と理科 委員会・環境委員会の有志の子供で、1月18 日に「花いっぱい」の活動を行いました。

そこでは、冬の間の花の世話の仕方や看板の 設置の仕方等について活動を通して、地域の方 から学びました。

令和2年9月20日付「みたかの教育」では、 「個別最適化された学び」について記載されて います。その中で「『個別最適化された学び』を 実現するとともに、どのような状況でも自律的 な学習ができる子どもを育成します。」と書かれ ています。学習用タブレットは、それを実現す るための 1 つのツールになります。自律的な学 習ができるようになるためには、学習用タブレ ットであれば、それをどのように使えば自分の 学びに生かせるかを学ぶ必要があります。先に 挙げた「花いっぱい」活動のように地域の方か らも学べることを知ることにより、自分の学び を深めることができます。このように、学び方 を学ぶことが子供たちにとって大切なことなの ではないかと思います。

子供一人一人がより一層成長できるよう、学 習用タブレット等を活用しながらチーム三小一 丸となって支援してまいります。保護者・地域 の皆様と学校が一体になって子供の学びに取り 組んでいければと思います。これまでと変わら ぬご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

2月の行事予定

1	月	児童朝会(放送) 委員会
2	火	安全指導
3	水	B時程
4	木	なかよしグループ
5	金	
8	月	B時程 児童朝会 (放送) 避難訓練®
9	火	
10	水	B時程 児童集会 (放送)
11	木	建国記念の日
12	金	
13	土	D時程 学校公開 展覧会 4時間授業 給食なし

15	月	B時程 学校公開 展覧会 児童朝会 (放送)
16	火	C時程 学校公開 展覧会 学校保健委員会主催講演
17	水	C時程
18	木	
19	金	
22	月	B時程 児童朝会(放送) クラブ
23	火	天皇誕生日
24	水	A時程 指導課訪問 4時間授業
		研究授業のクラス除く
25	木	なかよしグループ
26	金	保護者会(3)14:45
27	土	D時程 土曜授業 4時間授業 給食なし

※緊急事態宣言が延長になった場合、行事の変更があるかもしれませんので、ご承知おきください。

スクールカウンセラーの勤務日

火曜日 長谷川 和泉(市SC)8:30~16:45 木曜日 佐藤 澄子(都SC)9:30~18:00 TelO422-43-2128 (直通ではありません)

文部科学省が打ち出した「GIGA スクール構想」。GIGA スクール構想とは、義務教育を受ける児童 生徒のために一人一台の学習者 PC と高速ネットワークを整備する計画です。その目的は、子供たち 一人一人の個性に合わせた教育の実現にあります。三鷹市では、1月当初から iPad が配布されまし た。それに伴い本校では、全学年に配布し、Google suite for education、ラインズ e ライブラリー アドバンスの活用の整備を行ってきました。導入された学習支援サービスにより、これまでの授業手 法や教材・教具と合わせ、児童の目的、発達段階に応じて、効果的・効率的に指導していくよう目指 していきます。ご家庭でも、安心・安全にご活用いただくために、タブレット活用のルールをもとに ご家庭で話し合っていただきたく思います。

数零の器

6年 学年主任 荒川 直子

今年度は、新型コロナウイルス感染症の予防対策下で行事が大きく変わり、6年生にとっても大変な1年 間となりました。最高学年となった4月は休校期間中で、学校をリードしていく立場になったことは、 実感できる筈もありません。学校が再開し、1年生のお世話をする中で少しずつ最上級生としての自 覚が芽生えてきました。運動会では、低・中・高学年に分かれて行う中、下級生にエールを送り、演 技を見てもらうことで、学校のリーダーとしての責任感と自信が育ちました。また、自然教室では、

例年より1日少ない2泊3日でしたが、体験を通して友達とふれあい、た くさんの思い出ができました。なかよしグループでは、密にならないよう に知恵を出し合い、新しい活動を考え、制限のある中でも下級生を楽しま せることができました。子供たちは限られた環境でも、精一杯工夫し、楽 しむことができる素晴らしい力をもっています。卒業まであとわずか。1 日1日を充実させていきます。



健康観察はタブレット端末で!!

2月1日(月)から「健康観察カード」(紙)ではな く、タブレット端末を用いて行うことになりました。 次のアプリを使用して、毎朝の検温後、「健康観察(体 温の測定報告等)・今日の気持ち」の2つを忘れずにご 入力をお願いします。

アプリ名:「RYOBI-校支援- 学習帳」

給食費について

2月10日(水)は給食費の今年度最 終引き落とし日です。

2月9日(火)までにゆうちょ銀行に 入金をお願いいたします。

「三鷹中央学園」通信 ―― それぞれの学年で交流をしています!

今年度はコロナ禍で例年のような交流はできませんが、それぞれの学年で工夫して小・小交流 をしています。例えば6年生の交流では、三小は「江戸〜現代にかけての歴史すごろく」の作成 物を、七小は「Welcome to Mitaka(三鷹のよさを紹介しよう)」の作成物をそれぞれ交換して読 み合いました。他の学年も工夫しながら、交流しています。)

|学園各校通信「七小」

── 「読書旬間」が始まります。

2月1日(月)~2月13日(土)までの2週間、七小では「読書旬間」の取り組みが始 まります。期間中は、図書委員会が中心となり、放送で「本の読み聞かせ」を行ったり、「読 書ビンゴ」を楽しんだりする予定です。この取組を通して、いろいろな本に興味を持ち、楽 しく幅広い読書ができることを願っています。

|学園各校通信「四中」|--- 立春式を行いました!

2年生は1月15日(金)に立春式を行いました。1、3年生の代表生徒は、朝放送にて励ましの言葉を想いを 込めて伝えてくれました。2年生の代表生徒7名は、自分の想いを堂々と話すことができました。2年生は自 分の志を見つめ、将来の自分への決意を立てることができたようです。E組では、百人一首大会を行いました。 一人で45枚もとる生徒もいて、とても白熱した大会となりました。

中 央 学 亰 ഗ

窓